
! ! ! !本报讯（记者 郭剑烽）昨
天，一辆重 !!!"千克、价值 #万
欧元的生物概念车 $%&'&()从芬
兰经布鲁塞尔转机运抵上海，带
着展览品国际通行“护照”*+*
单证册向上海海关申报，成为首
届中国国际进口博览会首票通
关的进境展品。

据悉，这辆概念车由芬兰
,-.集团采用新型创新生物材
料，集合了森林行业的最新应
用设计研发，所使用的材料绝
大部分来自于森林的可再生可
循环材料车。该车使用 ,-.研
发的可再生柴油作为燃料，与
化石燃料相比，能够减少高达

/"0的温室气体排放。中国是全
球第一大汽车市场，社会各界
对于进口博览会汽车板块的关
注度一直很高。$%&'&()作为进
博会首票通关展品，带来了参
与全球环境问题治理的企业使
命和前沿科技。

首票展品的顺利通关为进
博会展品的进境拉开了序幕，来
自世界各地各行各业的产品、技
术和服务都将漂洋过海陆续来
到中国亮相。作为此次进博会的
主管地海关，上海海关将继续为
全球展商和国内主场运输服务
商提供优质的通关服务，全面保
障进博会成功举办。
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! ! ! !“中国市场是我的孩子。”九年
前，-)1)( 234&(5)从澳大利亚驻华大
使馆商务公使的职位上卸任，成为澳
佳宝的亚洲总部董事长，那时候知道
“$6*78.29:;”的中国人不多，但
他决心打开这个全球最大的市场。九
年后的今天，也是澳佳宝进入中国市
场后的第六年，该公司全球销售额的
<"0来自中国，成为仅次于澳大利亚
本土的全球第二大市场。而首届中国
国际进口博览会的举办，将为澳佳宝
在中国的生意带来更多机会：“我们
的产品超过 !"""种，现在只有 !""

多种在中国销售，希望消费者能有更
多渠道了解我们的品牌和产品”。

持续扩大中国市场
已有 /=年历史的上市公司“澳

佳宝”堪称澳大利亚的老字号，主打
天然提取物的营养补充品，是当地排
名第一的国民品牌。而此次带到进口
博览会上的展品，也是多款知名膳食
营养补充剂。
“作为澳佳宝畅销产品之一的鱼

油，这次当然会把它带到进口博览会，
但对于其他产品，我希望还能保留一
些神秘感。”-)1)( 234&(5)告诉记者，
澳佳宝在进口博览会上的展位约为
!/"平方米，将以大型特装的方式向
中国市场展示其品牌文化和优质产

品。“我稍微透露一点，到时候你能在
我们的展台上看到可以帮助肠道健
康的益生菌、改善关节和记忆力的产
品以及适合孩子的小超人系列。”
“中国国际进口博览会是今年最

重要的展会，通过这个平台，我们期
待向更多客户和伙伴介绍我们的产
品，提升品牌知名度，强势拓展在中
国市场的渠道。”-)1)( 234&(5)说，中
国政府提出了“健康中国 >"#"”规划
纲要，作为澳大利亚天然膳食营养补
充剂的鼻祖和领导品牌，期待着能够
助力中国政府早日实现这一目标。

做过外交官的"中国通#

“!?/< 年，我第一次来到中国，
去了北京、上海、西安，没想到之后在
这里生活了这么多年。”-)1)( 23!

4&(5)在成为澳佳宝亚洲总部董事长
之前，做了 >@年外交官，其中 !@ 年
时间被澳大利亚政府派驻在北京大
使馆和上海、香港的总领事馆。“因此
我和中国商务部关系密切，参加进口
博览会也来自他们的邀请。”

在澳佳宝的上海公司办公室里，
随处可见中国元素，摆放在入门处的
中式家具，挂在墙上的佛像等。“我非
常热爱中国文化。”采访中一直用英
语问答的他在此时切换成了中文，他
说自己喜欢中国文化中的龙，也是一
名佛教徒。澳佳宝进入中国的努力和
这位热爱中国文化的澳大利亚人密
不可分。>"!>年，澳佳宝的第一批产
品在天猫上线，从一般贸易到跨境电

商，这之后的几年中展开了线上线下
的全渠道布局。
“尽管 <"年前我们已经来到亚

洲，但进入中国市场只有 =年。即便
如此，中国市场依旧给我们带来巨大
的惊喜，因为澳佳宝全球销售额中的
<"0已经来自于中国。”

邀董事会参观进博会
“我第一次到上海时，路上没有

什么汽车，浦东也尚未开发。但如今
的上海却发生了翻天覆地的变化。”
-)1)( 234&(5) 高度评价了中国的改
革开放：“就我个人看来，中国的改革
开放是 !""年来全球治理变革中最
耀眼的一个。”

如今，-)1)( 234&(5)一半的工作
时间会呆在中国，另一半则飞往新加
坡、泰国、马来西亚……“我们对中国
市场有长期的规划，这就是为什么我
们会在中国多渠道布局。”
“澳佳宝董事会有多重视中国市

场？今年 =月，他们全都来中国了。”
为了表达对中国市场的高度重视，更
为了保持旺盛的发展势头，今年澳佳
宝全球董事会成员齐聚中国。-)1)(

234&(5)也已经邀请
了澳佳宝创始人之
子、现任首席执行官
等人参观进口博览
会。“我想他会再来
一次的，这可是进口
博览会。”
本报记者 张钰芸
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